

Lattes Retour sur une saison réussie à l'Arc Lat'Védas

Renouvellement du label école et qualification aux Championnats de France

Le lourd travail de la saison hivernale, mis en place pour le haut niveau national jeune, porte ses fruits pour l'Arc Lat'Védas Montpellier Méditerranée Métropole. Le club de tir à l'arc a réalisé les quotas pour l'obtention de son premier objectif de l'année, le renouvellement de son Label École de tir à l'arc français. Ce label ETAF maintient le club dans la vingtaine de structures nationales, actrices du projet de performance fédérale, au même titre qu'un pôle espoir.



Ne rien lâcher jusqu'à la finale

Pour élever le niveau d'exigence du PPF, la Fédération française de tir à l'arc a augmenté les quotas 2018 de 10 points, portant ceux-ci à 540 points de moyenne pour 6 archers formés par le club. Daniel Conesa passe la barre à 660 points de moyenne, Quentin Fraisse 607, Baptiste Bolla 603, Axel Planchon 586, Guillaume Enjalbert 572, Julian Lavaud 557. La saison est

■ Des résultats très encourageants et une jeune relève prometteuse.

loin d'être close et devrait réserver de belles surprises avec la très jeune relève.

Deuxième objectif, la qualification de deux équipes de club en Championnats de France se concrétise. Les équipes minimes et cadets sont actuellement et respectivement 7^e et 8^e du classement national. Elles continuent de progresser pour ne rien lâcher jusqu'à l'épreuve finale les

Championnats de France de tir olympique. Ceux-ci se dérouleront à Saint-Avertin du 24 au 27 juillet. Seules les 16 premières équipes nationales seront sélectionnées.

Troisième objectif atteint, les deux équipes minimes et cadets se qualifient (chacune 2^e de leur catégorie) pour la finale du Championnat d'Occitanie qui se déroulera le 8 juillet à Montpellier.

En individuel, Daniel Conesa est actuellement 3^e du classement national de tir olympique. Cette performance, remarquée cette année où le niveau cadet est très élevé, lui permet de rêver et d'entrevoir un objectif ambitieux pour la saison prochaine. Et pourquoi pas les qualifications pour la Junior Cup 2019, rassemblement des meilleurs juniors mondiaux de la discipline.